



4 Pièces

306 m²

Réf. 83684945

1 535 000 €

Biot

Appartement à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le ravissant village de Biot à l'ambiance provençale, entre Cannes et Nice, découvrez cette résidence de seulement 5 appartements, entre 140 et 145 m² sur deux niveaux. Tous les logements ont 3 chambres, 2 salles de bains, de grandes terrasses et entre 75 – 130 m² de jardin. Cette nouvelle adresse offre un cadre de vie unique, à 400 mètres du centre-ville de Biot avec ses boutiques et restaurants, proche des écoles et commodités, d'Antibes Juan-Les-Pins et ses plage, d'un accès rapide à Sophia Antipolis ainsi qu'à l'aéroport international Nice Côte d'Azur (14 km). Vues panoramiques, ...

In the charming Provençal town of Biot, between Cannes and Nice, discover this residence of only 5 apartments, between 140 and 145 m² on two levels. All accommodations have 3 bedrooms, 2 bathrooms, large terraces and between 75 – 130 m² of garden. This new address offers a unique living environment; 400 meters from the town center of Biot with its shops and restaurants, close to schools and amenities, Antibes Juan-Les-Pins and its beaches and quick access to Sophia Antipolis and Nice Côte d'Azur international airport (14km). Panoramic unobstructed, views to the sea and over the surrounding ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

